
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

                   

 

 

 

          

 

第 1407 回 ( 6 月 20 日 ) 例会の記録 

点 鐘  寳積英彦会長 

斉 唱  四つのテスト 

第２副ＳＡＡ  田端会員 若松会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 清水武信委員長  

会員数 出席者数 出席率 

20名 17名 85.00 ％ 

本日のお客様   高田虎光副会長 

新狭山ロータリークラブ 会長 新井 敏夫 様 

            幹事 西澤 長次 様 

            石田 嵩 様 

            東 喜代雄 様 
 

 

 
 

 
 

 

寳積 英彦 会長 

最後の「会長の時間」 

2024-2025年度の会長を務めさせて頂きました。 

先ずは、本日まで多大なるご支援を頂きましたことに、

心から感謝申し上げます。 

私は会長就任時、ガバナー指針のもとに次の指針を

立てました。 

その1  凡事徹底 ： 皆様はいかがでしたか？自分に

与えられたミッションはできたでしょうか？ 

その2  入って良かったロータリー ： 今日は来てよか

ったと思える例会。限られた時間の中で一つ

一つの例会を大切にし、有意義かつユーモア

のある定例会を築くことに尽力する。 

その3  会長として成果を出すことを意識する 

本日、これまでの「会長の時間」約36回の見直しを行

って参りました。数々の非礼な発言がございましたが、

私なりに学識とユーモアを統合させたつもりでござい

ます。 

一方、課題も多くの残してしまいました。狭山中央ロー

タリークラブの存続を主旨に置く、会員増強・市内クラ

ブとの合併問題・運営費用の枯渇・会員の高齢化で

す。 

会員増強・・・・・ 

「かくかくしかじか、会員になって下さい。」という誘い

方はだめです。「ここに魅力を感じましたので、入会さ

せて下さい。」そして、「あなたの品格ではだめです。」

と、断れるクラブが理想系です。←こうでなければなり

ません。 

これだけ沢山の有識者・人格者の揃ったクラブはない

と思います。ただ少々高齢化しているだけです。 

尚、高齢化と老化は比例しません。アメリカのトップは

まだ79歳ですし、30代でも40代でも思考が老化した輩

は山ほどいます。 

誘うと「まだ早い！」と言われることがありますが、「今

入らないと間に合わない！」「早く入ろうロータリー！」

「今日から入ろうロータリー！」にならないといけませ

ん。 

合併問題・・・・・ 

私的思考ではした方が良いと思いますが、会員皆で

話し合い、研摩して、良いカタチにしていければと考

えます。 

運用費用の枯渇・・・・・ 

原因は会員数の減少 

会長の時間 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 入間○木 所沢○火 飯能○水 新所沢○火 日高○火 所沢西○火 新狭山○月 所沢東○木 入間南○火 狭山中央○金］ 

狭山中央○金 
 

 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

2024-2025 

週 報 

国際ロータリー 

第２５７０地区 狭山中央ロータリークラブ

 ＲＩ会長     ステファニーＡ．アーチック 

          ＲＩテーマ  『ロータリーのマジック』 

 地区ガバナー  五十幡和彦 

        地区スローガン『入って良かったロータリー』 

 

. 

会長 寳積英彦 会長エレクト 江原伸夫 副会長 高田虎光 幹事 柴田譲 



会員の高齢化・・・・・ 

歳をとることは、私の知りうる世の中で唯一公平なもの

です。絶対に避けられませんし逃げられません。 

人生はどこかで必ず終焉を迎えます。ここに一括他責

したら将来はありません。 

成果と実績につきましては、この後のクラブ協議会で

お話しさせていただきます。 

以上、最後の「会長の時間」とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 < 柴田譲 幹事 > 

報  告 

 理事会で7・8月のプログラムが承認 

 浜野貴子会員 6月30日付退会のお知らせ 

本当に長い間クラブの為にご尽力いただきあり

がとうございました。浜野様のご健康とご活躍を

心よりお祈り申し上げます。 

 防災講演会寄付について 

日にち： 11月9日(日) 

場 所： 地域交流スペース「ひこばえ」 

     狭山市大字北入曽1502-1 

講 師： 気仙沼市東日本大震災遺構・伝承館 

語り部 菊田氏他 

主 催： 若葉台自治会（狭山市） 

理事会でクラブ活動費より20,000円（\1,000×会

員20名）を寄付することに決定 

回  覧 

 RIより「公共イメージニュース」 

 ハイライトよねやま 

 所沢RCより「例会場変更のお知らせ」 

2024-25年度RI会長エレクト辞任について 
江原伸夫会長エレクトより 

6月に入って、2024-25年度RI会長エレクトが辞任

したと連絡がありました。あまりにも突然のこと

で大変驚きました。都度情報が発信されておりま

すので、これまでの主な内容をお伝えいたします。 

 6月10日地区事務所より連絡 

2024-25年度RI会長エレクト(2025-26年度RI会

長) マリオ セザール アルティンス デ カマル

ゴ氏が個人的・ビジネス面の懸念により辞任 

 6月11日地区事務所より連絡 

2025-26年度RI会長テーマ「よいことのために手

を取り合おう」は、クラブの年度計画書作成の最

終的段階であることを踏まえ、このまま継続する

ことに決定 

 6月16日地区事務所より連絡 

2024-25年度RI会長エレクトの後任者決定 

フランチェスコ・アレッツォ氏 

（イタリア ラグーザRC） 

現段階で、フランチェスコ・アレッツォ氏の次年

度会長メッセージは発信されておりません。 

当クラブの年度計画書につきましては、 

 8月のガバナー訪問に備え、ガバナー及びガバナ

ー補佐へ7月初旬に年度計画書を送らなければな

らない。 

 江原年度最初の例会日（7月4日）に、会員の皆様

に配布する。 

以上の理由により、RI会長ページは、マリオ セザ

ール アルティンス デ カマルゴ氏のまま印刷を

し、後日新RI会長フランチェスコ・アレッツォ氏

の差し替えページを配布することといたしました。

会員の皆様には、何卒ご了承くださいますようお

願いいたします。 

 

 

 

 

・Ｒ情報・雑誌委員会   < 田端都女子 委員長 > 

「ロータリーの友６月号」の紹介 

【横組み】 

RI会長メッセージ ··················· (P4-6) 

特集 The Rotary Songs ············· (P7-13) 

ロータリーソングの起源、そして日本のロータリ

ーソング 

わたくしたちのクラブのロータリーソング 

特集 規定審議会 ·················· (P14-24) 

2025年規定審議会リポート 

規定審議会、その歴史 

現場で何を感じましたか？ 

規定審議会はどこへ行く 

PICK OUT PROJECT ·················· （P25） 
ウクライナの若者の夢を、私たちの手で支えたい 

第37回全国ローターアクト研修会 ··· (P26-27) 

地区大会略報Ⅵ ······················ (P37) 

【縦組み】 

SPEECH 文明と文化 ················· (P4-8) 
～平和な社会のための役割 

この人 訪ねて ····················· (P9-12) 
髙橋秀樹さん（新潟RC） 

にっぽんふうど ······················ (P13) 
トンで回っておきなわ編 

ロータリー俳壇・歌壇・柳壇 ·········· (P14) 

友愛の広場 ······················· (P16-18) 

卓話の泉 ···························· (P19) 

委員会報告 

幹事報告 



・・・クラブ協議会・・・ 

■役員・委員長退任挨拶■ 
 

副幹事 稲見 淳  

副幹事としては何もし

ておりません。 

寳積会長の話の面白さ

に釣られて出席した一

年でした。本当に楽し

い一年間をありがとうご

ざいました。 

 

 

 

会員増強委員長 清水 幸彦  

今年度、寳積会長のご

尽力で小田美津子さん

が入会されましたので、

何とか現状を維持する

ことができました。また、

会長、幹事、宮岡パス

ト会長、若松パスト会長、

清水武信会員のご協

力の下、商工会議所や

青年会議所の様々な

方々とお会いして、近年まれにみる増強活動をいたし

ました。簡単に結果が出ることではありませんが、この

先これらの活動が実を結ぶことを期待しております。 

皆様、一年間ご協力いただきありがとうございました。 

 

副ＳＡＡ・社会奉仕委員長 浜野 貴子  

(社会奉仕委員として) 

狭山尚寿会病院のバ

ザーでは、皆様にご協

力頂き、158,343円を売

り上げることができまし

た。そしてこの売り上げ

の内、70,000円をひま

わり倶楽部・こども食堂

に寄付をいたしました。

また、こども食堂には、

R財団地区補助金を活用して、小型発電機とレトルト

食品も寄付いたしました。 

 

(副SAAとして) 

3年続けてのSAAでした。皆様のおかげで務めること

ができました。ありがとうございました。 

 

(退会に際し) 

私は、2002年に宮野さんのご紹介で入会させていた

だきました。23年間お世話になりましたが、この度仕事

の都合により退会させていただくことといたしました。 

仕事は娘の代になりましたが、私が作ったお客様が高

齢化してきたため、これからは、若いお客様獲得に向

けて頑張っている娘を全力でサポートしていきたいと

思いました。 

本当に長い間大変ありがとうございました。 

思いがけず会長から素敵なプレゼントをいただき、大

変感激しております。寳積会長、ありがとうございまし

た。 

 

❖ 寳積会長より surprise present ❖ 

「血糖値の高い浜野さんに、不覚にも “かりんとう” を

買ってきてしまいました。なので、中身を “尚寿会グッ

ズ” に入れ替えてまいりました。どうぞお使いください。

長い間ありがとうございました！」 

 

親睦活動委員長 小島 美惠子  

皆様には、すべてのイ

ベントに協力いただき、

盛り上げていただきま

した。お陰で、無事1年

を終了することができま

した。ありがとうございま

した。 

心より感謝申し上げま

す。 

 

 

クラブ管理運営委員長 沼崎 正德  

今年度2回目の例会の

時に、「この委員会は、

親睦活動・出席向上・

プログラム委員会を統

括して…」と挨拶をしま

したが、各委員長がし

っかりやってくれたので、

私は出る幕がなかっ

た。。。非常に残念であ

ります。 

来年は、江原会長の下で副会長をやらせていただき

ますので、死ぬまで頑張ります。 

 

 
 

 



 

プログラム委員長 若松 泰誼  

2000年に入会して初め

てのプログラム委員長

でした。 

引き受けてみてやるこ

との多さに驚きました。

手を抜いたら会の運営

に影響が出ると思い、

とにかく一生懸命やり

ました。 

なかでも、オリーブ（犯

罪被害者等支援の会）の佐藤さんの卓話は衝撃的で

とても印象に残っています。クラブとして継続的に支

援することになったことは、とても嬉しく、素晴らしい活

動につながったと思っています。 

皆さんにも随分と協力していただきました。一年間あり

がとうございました。 

 

 

ＳＡＡ 渡邉 髙治  

会員の皆様、事務局の

ご協力の下、1年間な

んとかSAAを務めること

ができました。 

今後も狭山中央RCの

ために頑張っていきた

いと思いますので、どう

ぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

R情報・雑誌委員長 田端 都女子  

「ロータリーの友」は非

常に中身の濃い、ため

になる事がたくさん載

っています。R情報・雑

誌委員長になったこと

で、「ロータリーの友」を

しっかり読むことができ

ました。 

最後の「ロータリーの友」

の紹介で一部前月号

を紹介してしまい、大変失礼いたしました。皆様にご

紹介する内容の一覧表を作成する際、うまく上書きさ

れていたかったようです。 

この一覧表は、事務局の仕事が少しでも楽になればと

思い、毎月作成して事務局に渡しておりました。 

少しは事務局の役に立てたかなぁと思っております。 

一年間ありがとうございました。 

 
 

 

 

  

副会長 高田 虎光  

副会長の仕事である

「お客様紹介」は、肩書、

姓、名を間違わないよ

うしっかりと伝えることで

す。これはなかなか難

しいですよ。 

 

 

 

 

 

幹事 柴田 譲  

私の記憶が正しければ、

寳積会長は一日も例

会を休んでおりません。

1,000人以上の人を抱

える法人の長なので、

会長になっても休むこ

ともあるだろうと思って

いましたが、杞憂に終

わりました。 

そして、なんと言っても

素晴らしい＆時にユニークな話。今後、我がロータリ

ークラブの中心として活躍していただきたいと期待し

ております。 

当たり前のことがなかなかできないものです。寳積会

長の掲げた「凡事徹底」がいかに大事かを痛感した一

年でした。 

 

 

会長 寳積 英彦  

皆様、一年間どうもあり

がとうございました。 

なかなか成果を出すに

は至らなかったと思っ

ておりますが、経験が

ない、時間がないと言

い訳はいたしません。

勉強不足・実力不足で

した。 

今月で会長は終わりますが、決して肩の荷が下りたな

どとは思っておりません。 

江原会長エレクト、渡邉会長ノミニーが私の後をひき

受けて下さっております。江原会長エレクトが、ノミニ

ー・デジグネートまで描いて下さっていることは、クラブ

運営が断続的から継続的なサスティナブル運営に変

化した一つの証拠だと思います。 

数年後にもし指名していただけるのであれば、今回で

きなかったことを取り返そうと思っておりますが、私の

前にたくさんの候補の方がいらっしゃいますので、そ

の後に、と考えてもおります。 

入会の時にお話しさせていただきました“入会の動機”



“志”は変わっておりません。 

クラブの存続は必須です。 

ただし、私が本当にやりたいことは恩返しです。 

私の父親は46年前に狭山で開業しました。その中で

ロータリークラブの皆様に受け入れていただき、そして

育ててくださった。今後いろいろな事で尽力し、先代

がお世話になった恩を返そうと思っております。 

一年間、本当にありがとうございました。皆様に感謝い

たします。 

 

 

浜野貴子会員 

本日最後の例会 

6月30日付で退会される浜野貴子会員、本日の例会

で最後となりました。 

いつもニコニコと笑顔で、ゆったりとしたやさしい口調

でお話しされる姿が目に焼き付いています。寂しい… 

お目にかかる機会は少なくなりますが、どうかお身体

を大切に、そして益々ご活躍されることをお祈りしてい

ます。 

本当に長い間お世話になりました。 

 

 

特別養護老人ホーム福寿の里 

居酒屋オープン 

7月から月に1～2回、夕方から夜に居酒屋を開店する

ことになりました。 

なぜ特養で？とお思いでしょう…・。 

認知症の方とそのご家族が交流する「オレンジカフェ」

はいくつかあるのですが、なかなか行きづらい、相談

しづらいという面があります。そこで、夜にお酒を飲み

ながらだったらもう少し来やすいのではと考え、今回

の居酒屋開店となりました。 

この「居酒屋」は、認知症の方だけでなく、地域の方に

も気軽に遊びに来ていただけるコミュニティの場として

やっていこうと考えております。お一人で住んでいらっ

しゃる方、高齢者の方、どんな方でも気軽に来ていた

だき、いろいろなお話しができたらと思います。 

居酒屋の店員は、看護師、介護士、ケアマネ、相談員

といった専門員です。 

７月18日 金曜日 16時開店です！ 

皆様もお時間がありましたら、是非いらしてください。 

小田美津子会員より  

（特別養護老人ホーム福寿の里 施設長） 

 

 

 

 

 

< 浜野貴子 副SAA > 

新狭山RC 会長 新井敏夫様・幹事 西澤長次様 

 一年間大変お世話になりました。あ

りがとうございました。 

新狭山RC 石田嵩様 

 いつもお世話になり有難うござい

ます。ごあいさつにお伺い致しまし

た。 

新狭山RC 東喜代雄様 

 3分間お話するのを許可してくださ

り感謝いたします。新狭山ロータリ

ークラブが38年間大切にしてきた

ソウル新羅ロータリーとの交流に

ついてお話しさせていただきます。 

寳積会員 本日は大安。そして本年度1年間、

多岐にわたり御支援御協力を頂き、

本当にありがとうございました。次

年度も最良の年となります様に凡

事徹底し頑張って参ります。感謝。 

 P.S. 浜野さん長年にわたりどうも

ありがとうございました。感謝・感

謝。 

柴田会員 寳積年度の最後の例会です。一年間

会員皆様のご協力の下、無事に当日

を迎えることが出来ました。来期も

「江原年度」をしっかり皆様と一緒

に支えていきましょう。 

東会員 2024-2025年度。寳積会長、柴田幹

事、そして役員のみなさま方、あり

がとうございました。 

江原会員 寳積年度最後の例会となりました

ね。一年間楽しく過ごさせていただ

きました。寳積会長、柴田幹事、他

各役員の皆様お疲れ様でした。そし

てありがとうございました。次年度

も皆様宜しくお願いいたします。 

浜野会員 寳積年度最後の例会になりました。

会長の時間、楽しみに来ていました。

会長はじめ役員の皆様、一年間大変

お疲れ様でした。新狭山ロータリー

クラブの皆様、ようこそお越し頂き

ました。また、次年度の夫人誕生・

結婚祝いにノエビア化粧品をお使

い頂き、大変感謝しています。有難

うございます。 

稲見会員 寳積会長一年間お疲れ様でした。会

長の時間、とても楽しく良かったで

す。 



小林会員 先週きれいに刈りとられた草花、し

ろつめ草やニワゼキショウが咲い

ていて嬉しかった稲荷山公園でし

た。浜野さん、RCのために本当にあ

りがとうございました。会長、幹事

さんも本当におつかれ様でござい

ました。無事、今日を迎えられてバ

ンザイですね。新狭山RCの皆様、よ

うこそお越し下さいました。 

小島会員 寳積年度最後の例会ですね。1年間

お疲れさまでした。又、新狭山RC

の皆様、ようこそおいでいただきま

した。例会を楽しんでいかれてくだ

さい。浜野さん、今日で終わりと思

うと淋しいです。お身体を大切にお

元気でお過ごしください。 

栗原会員 寳積年度、会長始め役員の皆様、1

年間ありがとうございました。大変

楽しい1年でありました。 

沼﨑会員 度々欠席が多く申し訳ありません。

寳積年度に続く江原年度、出席を続

ける様努力します。 

清水(武)会員 寳積会長、一年間ありがとうござい

ました。会長の時間も楽しく聞かせ

て頂きました。浜野副SAAさんも今

日が最終例会との事、残念でなりま

せん。新狭山RCの石田嵩さんとも一

緒にクラブ活動の期待が実現しな

くて残念です。 

清水(幸)会員 寳積年度最後の例会です。役員の皆

様一年間御苦労様でした。ありがと

うございます。 

田端会員 新狭山ロータリークラブ会長始め

皆様、ようこそ中央RCにお越し頂き

ありがとうございます。皆様とお会

い出来た事嬉しく思っております。

今後もどうぞご指導下さい。 

高田会員 1年間楽しく出来ました。ありがと

うございました。 

若松会員 役員の皆さん、一年間おつかれ様で

した。皆さんのプログラムへのご協

力ありがとうございました。おかげ

さまで一年間頑張れました。 

渡邉会員 寳積年度も本日最後の例会となり

ました。会員の皆様のご協力のお陰

で無事にSAAを務めさせて頂き有難

うございました。どうぞ今後も宜し

くお願い致します。また、本日のお

客様、新狭山RCの会長 新井敏夫様、

幹事 西澤長次様、石田嵩様、東喜

代雄様、ようこそお越しくださいま

した。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 
  7月 4日（金）  

新旧交代セレモニー 

第 2 副 SAA：東会員 寳積会員 

クラブ協議会（役員・委員長就任挨拶） 

 

7月 11日（金） 

第 2 副 SAA：稲見会員 菊田会員 

クラブ協議会（役員・委員長就任挨拶） 

 

7月 18日(金) 

 例会臨時変更 

家族同伴夜間例会 

場所：ニックス 

時間：18：00より 

アトラクション：マジックショー 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寳積英彦会長  

柴田譲幹事  

役員・委員長の皆様   

 

一年間大変お世話になりました。 

あっという間に過ぎた楽しい一年でした。 

ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お疲れさまでした・・・・・ 

 


